

SZ 15.11.19



Teamarbeit in Arnberg: 67 Schüler der Stufe EF vom Willy-Brandt-Gymnasium sind in dieser Woche in Arnberg unterwegs. Die Stufenfahrt soll auf Teamarbeit und das Lernen in der Oberstufe vorbereiten. Die täglichen Module in Team-, Lern-, Kommunikationstraining wechseln sich mit Gruppenaktivitäten und einer Berufswahlreflexion ab. Auch zeigten die Schüler reichlich Ideenreichtum und Ingenieursgeist – wobei auch der Spaß nicht zu kurz kam. In Teamarbeit wurde zudem die sogenannte Himmelsleiter auf bis zu 15 Metern Höhe erklommen. Heute kehren die Pennäler nach Oer-Erkenschwick zurück.

—FOTO: PRIVAT